



Holz behutsam von Hand formen

Holz mit Hammer, Säge und Hobel behutsam zu formen, das lernen die Jugendlichen im Berufsgrundschuljahr Holz an der staatlichen Berufsschule in Kaufbeuren. Alle Jugendlichen, die später Berufe wie Schreiner oder Zimmerer ergreifen wollen, lernen hier, das Material noch von Hand zu bearbeiten. In vielen Ausbildungsberufen wird dagegen immer mehr mit Maschinen gearbeitet. Da das Lehrjahr vom Programm Biwaq unterstützt wird, leitet heuer eine zusätzliche

Fachkraft die Teilnehmer bei der praktischen Arbeit an. Franz Gerle (links), gelernter Schreiner, betreut die Klasse mit seinem Fachwissen. „Die Jugendlichen profitieren enorm von der individuellen Betreuung“, erklärt Klassenlehrer Thomas Häfele. Ziel des Biwaq-Projektes ist es, die Qualifikation der Jugendlichen in verschiedenen Bereichen zu steigern und ihre Chancen auf einen Ausbildungsplatz zu erhöhen.

Foto: Berufsschule

06.11.2009 Allgäuer Zeitung Kaufbeuren